
EN UN HECHO HISTÓRICO, PRESIDENTE LAGOS NOMBRÓ CAPELLÁN 
EVANGÉLICO PARA LA MONEDA 
El Presidente de la República encabezó esta mañana el acto donde se oficializó el 
nombramiento del pastor metodista Neftalí Aravena en dicho cargo. "Chile es más rico 
porque somos capaces de incorporar de una manera adecuada a las distintas iglesias", 
destacó el Mandatario. 
En otro ámbito, afirmó que gestos como estos son expresión de lo que se ha alcanzado 
en el país en los últimos años y que, entre otras cosas, han permitido acercar la 
posibilidad de acuerdos de libre comercio con Estados Unidos y Europa. 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, encabezó esta mañana la ceremonia de 
nombramiento del nuevo capellán evangélico del Palacio de La Moneda, cargo que será 
ocupado por Neftalí Aravena Bravo, pastor de la Iglesia Metodista de Chile. "Este es un 
momento de alegría para Chile, porque Chile se hace más maduro, más ecuánime, más 
abierto. Y esa madurez, ecuanimidad y apertura es lo que nos hace estar más seguros de 
lo que hacemos en proclamar la paz entre nosotros y desde aquí, modestamente, exigir 
la paz al resto del mundo", sostuvo. 
 
A la ceremonia, realizada en el salón Montt-Varas, asistieron los ministros Secretario 
General de Gobierno, de Justicia, de Interior y Secretario General de la Presidencia, 
además de los integrantes del Comité de Organizaciones Evangélicas, representantes de 
las distintas iglesias evangélicas del país, y el capellán católico de la sede de Gobierno, 
Percival Cowley. 
 
En la ocasión, el Mandatario destacó la presencia del capellán católico en el acto, y 
sostuvo que ella correspondía a "la expresión de un país maduro, abierto, comprensivo, 
que entiende que la riqueza de la sociedad chilena se expresa en sus distintas visiones, 
también en el ámbito religioso. Chile es más rico porque somos capaces de incorporar 
de una manera adecuada a las distintas iglesias". 
 
En su intervención ante los asistentes a la ceremonia, el Jefe de Estado valoró la unidad 
y la paz lograda en nuestro país en los últimos años y planteó un llamado a construir esa 
paz en otros lugares del planeta actualmente afectados por conflictos armados. "En otras 
regiones del mundo, allá en la tierra de Jesucristo, ha surgido una nueva violencia que 
nos tiene a todos impactados. Es por eso que con motivo de este acto de comprensión y 
madurez, que mejor que llamar desde aquí, a nombre de la paz que hemos sabido 
construir en Chile, conquistar la paz en la tierra de Jesucristo". 
 
Al respecto reiteró la posición del Gobierno chileno respecto de la situación árabe-
israelí, "que sea posible el derecho del pueblo palestino a existir; que sea posible el 
derecho del Estado de Israel a tener sus fronteras seguras; que sea posible que podamos 
tener, a partir de la paz de esta parte del mundo, una expresión mayor de madurez de la 
sociedad internacional". 
 
El Presidente Lagos destacó, además, que gestos como éste son expresión de lo que el 
país ha construido en estos años. "Esta es la razón por la cual podemos dar cuenta de 
avances materiales importantes y decir: sí, estamos más cerca de tener un entendimiento 
sobre libre comercio con Estados Unidos; estamos más cerca de tener un acuerdo de 
libre comercio con Europa; estamos alegres porque hemos firmado un acuerdo de 
ciencia y tecnología con la Comunidad Europea", sostuvo. 
Del mismo modo, el Jefe de Estado planteó un llamado a hacer más efectiva la ley de 



igualdad de cultos, "que para que sea completa, implica avanzar en los ámbitos de la 
defensa, de salud y de educación". 


